
 
 

Interpellation de Diana NIKOLIC et Fabrice DREZE à M. le Bourgmestre  
sur la problématique de la toxicomanie en rue à Liège 

 
Conseil communal du 28 septembre 2020 

 

 
Monsieur le Bourgmestre,  

 
De nombreux liégeois et commerçants font le constat d’une présence accrue et 
parfois agressive de personnes toxicomanes dans les rues de Liège. Un groupe 

constitué sur ce thème sur les réseaux sociaux a d’ailleurs rapidement rassemblé 
plusieurs centaines de membres qui ont partagé des photos sur les réseaux sociaux 
mais aussi dans les boîtes mails de nombreux élus. 

 
Liège a souvent été présentée comme à la pointe dans  la prise en charge en charge 
des personnes dépendantes de substances diverses, et bon nombre de communes 

voisines leur conseillent d’ailleurs de venir à Liège pour se faire aider.  
 
Néanmoins, il semble que le réseau (Centre Alfa, Tadam…) ne puisse plus jouer son 

rôle à pleine mesure, étant donné les mesures imposées pendant le confinement et 
le déconfinement progressif, tout deux néanmoins nécessaires à la maîtrise de 
l’épidémie. 

 
Concrètement, voici nos questions : 
 

- Les services de police partagent-ils le constat d’une recrudescence du nombre 
de personnes toxicomanes dans les rues de Liège ? Le cas échéant, des 

agressions ou autres actes délictueux peuvent-ils y être objectivement reliés ? 
- Comment s’organisent l’accueil et la coordination des différents intervenants 

du secteur pour assurer un accueil minimal aux personnes dépendantes ? 

- Le centre TADAM est-il en mesure de répondre aux besoins actuellement ? 
Quelles pistes identifiez-vous pour améliorer la prise en charge des personnes 
toxicomanes dans le contexte actuel ? 

 
 
Diana Nikolic, cheffe de groupe, et Fabrice Drèze, 

conseillers communaux MR pour Liège.  


